



Des sciences politiques à l'humour: Vincent Kucholl est né en 1975 à Moudon. Après des études en sciences politiques à l'Université de Lausanne, c'est en tant qu'humoriste qu'il s'est fait connaître du public romand. Avec Vincent Veillon, il a créé en 2011 la chronique *120 secondes* sur les ondes de Couleur 3, puis le faux magazine d'actualité *26 minutes* en 2015 (aujourd'hui *52 minutes*) sur la RTS. Pour mettre en relief l'actualité, Vincent Kucholl interprète des personnages fictifs qui répondent à un journaliste, campé par Vincent Veillon. Certains de ces personnages sont devenus très populaires, à l'image de Gilles Surchat, habitant de Reconvilier, de Karl-Heinz Inäbnit, lieutenant-colonel de l'armée suisse, ou de Skip Pannatier, guide à Zermatt. En tant qu'acteur, Vincent Kucholl a passé la barrière de rösti pour jouer dans la série haut-valaisanne *Tschugger*. Cette année, il est à l'affiche du film *Ciao-Ciao Bourbine*, où la Suisse bascule en état d'urgence suite à l'acceptation de l'initiative «No Bilingue», qui impose l'usage du français comme unique langue nationale.